Viernes 10 de marzo de 2017

El Financiero Hacienda lanza primer bloque de APP por 22 mmdp DAINZÚ PATIÑO La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) anunció el primer bloque de 12 proyectos de infraestructura en el que participará el sector privado a través de Asociaciones Público Privadas (APP), el cual impulsará inversiones por 22 mil millones de pesos y generará 18 mil 500 nuevos empleos. "Este primer bloque que habrá de licitarse, estos doce proyectos van a implicar una inversión de más de 22 mil millones de pesos y al tiempo de desarrollarlos generarán poco más de 18 mil 500 nuevos empleos directos, cinco de estos proyectos son carreteros y siete son hospitalarios", dijo el titular de la SHCP, José Antonio Meade. Los cinco proyectos carreteros son para la conservación de los tramos Querétaro-San Luis Potosí; Coatzacoalcos-Villahermosa; Matehuala-Saltillo, Pirámides-Tulancingo y el de Saltillo-Monterrey-Nuevo Laredo, señaló por su parte Gerardo Ruíz Esparza, secretario de Comunicaciones y Transportes. "Mediante el esquema de APP se suscribe un contrato de servicio de largo plazo a 10 años, entre un particular y la Secretaría, el desarrollador proporciona el servicio de construcción, rehabilitación, mantenimiento y conservación, se obliga a conservarlo en condiciones óptimas a lo largo del plazo del contrato. A cambio el desarrollador recibe una contraprestación por los servicios proporcionados, este pago puede variar pues estará sujeto a una evaluación que hará el sector público", añadió. P.C. SHCP, APPs, inversión La oferta laboral para repatriados es limitada

ZENYAZEN FLORES Las empresas en México están dispuestas a abrir vacantes a los repatriados de Estados Unidos porque se trata de personal calificado que habla inglés y con un esquema de trabajo por productividad. Sin embargo, reconocen que el mercado laboral podría tener una capacidad limitada de absorción de los connacionales. Datos del Consejo Nacional de Población (Conapo) al cierre de 2016 muestran que 26 por ciento de los mexicanos en Estados Unidos trabajan en el sector servicios y un porcentaje similar, 24 por ciento, son obreros, transportistas y trabajadores especializados de la construcción. En contraste, apenas nueve por ciento son ejecutivos, profesionistas o técnicos. El Instituto Nacional de Migración (INM), a través de la estrategia Somos Mexicanos, ha gestionado a partir del convenio firmado con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), la colocación de repatriados en el sector servicios, sobre todo en call centers bilingües y hoteles, y en la industria automotriz. Aunque todavía no se tiene un "corte de caja" de los repatriados colocados, Gabriela García, coordinadora del programa 'Somos Mexicanos', del INM, comentó que empresas ubicadas en la Ciudad de México, San Miguel de Allende, Cancún, la Riviera Maya y Los Cabos, son las que han mostrado mayor disposición de dar empleo a los connacionales. Se estima que el número de habitantes que residen en Estados Unidos que nacieron en México son 12 millones y su número disminuyó en 1.7 por ciento en 2016. La mitad de estos, alrededor de seis millones, están de manera ilegal en ese país. P.C. INM, Conapo, migración, repatriación, Norteamérica debería privilegiar autopartes locales AXEL SÁNCHEZ En la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) el sector de autopartes sugiere que Canadá, Estados y México deberán privilegiar la proveeduría de la zona antes de importar de otros continentes, dijo Óscar Albín, presidente de la Industria Nacional de Autopartes (INA). En la presentación del INA Paace Automechanika México 2017 el representante industrial señaló que a diferencia de otras zonas económicas del mundo en Norteamérica se siguen importando muchos componentes de Europa y Asia, cuando estos se pueden obtener de empresas de la región. "A diferencia de lo autos que pueden llegar hasta África, las autopartes no viajan tan lejos, 75 por ciento de lo que hacemos es para Estados Unidos. Por eso debemos formamos una relación tripartita con nuestros pares en la Unión Americana y Canadá para hacer un estudio sobre cuáles son las piezas que se pueden hacer en la zona y dejar de traer de otros países", explicó. Óscar Albín dijo que el valor de la producción de México el año pasado fue de 82 mil millones de dólares, un alza de 3 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, para este año esperan crecer a una tasa similar. De esta cantidad 65 mil millones de dólares son para exportar a EU, por ello el presidente de INA consideró que la imposición de un arancel fronterizo afectará a la industria automotriz de ambas naciones. "No se puede mover una planta de autopartes de un día para otro, son millones de dólares de inversión en investigación, desarrollo, preparación de miles de personas y obtención de certificados. Por eso no vemos que exista el riesgo de un final para el TLCAN", explicó. Indicó que en los próximos dos años a México llegarán inversiones por alrededor de mil 300 millones de dólares por parte de empresas de autopartes. dinero que no se detendrá aunque se cambie el TLCAN, como lo propone el presidente de Estados Unidos, Donald Trump. P.C. TLCAN, industria automotriz, autopartes Reforma Crea EU 235 mil empleos en febrero Por Reuters Washington DC Estados Unidos (10 marzo 2017).- La economía de Estados Unidos generó 235 mil empleos en febrero, mientras que la tasa de desempleo quedó en 4.7 por ciento, una décima porcentual menos que el mes previo, reportó hoy el Departamento de Trabajo. Las cifras de febrero muestran que la creación de empleos en Estados Unidos se aceleró más de lo previsto y los salarios subieron, lo que podría llevar a la Reserva Federal a elevar las tasas de interés la próxima semana pese a una desaceleración de la expansión económica. El sector de la construcción sumó 58 mil empleos en febrero, su mayor avance en casi 10 años ante un clima inusualmente cálido, dijo el Departamento del Trabajo. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que las nóminas no agrícolas aumentaran en 190 mil puestos de trabajo en febrero. En febrero, las ganancias promedio por hora subieron 6 centavos, a 26.09 dólares, luego de un incremento de 5 centavos en enero. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos,

Por Ulises Díaz Cd. de México México (10 marzo 2017).- La renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) se enfocará en las reglas de origen y el contenido nacional más que en otros temas, según el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index). Para las industrias con certificación de maquiladora y manufacturera de exportación (IMMEX) no hay prisa para entrar en el proceso de modernización del acuerdo, pero ya se están preparando para cuando ocurra. "No tenemos prisa de insertarnos en esa renegociación porque hoy en día las condiciones son muy favorables y el intercambio comercial que tienen las empresas mexicanas con las estadounidenses son óptimas", explicó Luis Aguirre Lang, director del Comité de Encadenamiento Productivo de

Negociarán reglas de origen en TLC

Index Nacional. De cualquier manera, al interior de esta organización ya se creó una mesa de análisis para determinar cómo Estados Unidos podría solicitar cambios en los sectores aeroespacial, agroindustrial, automotriz y autopartes, eléctricos y electrónicos, equipo médico, equipos mecánicos y procesos de remanufactura. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Retrasan reglas para repatriar capital

Por Alfredo González Monterrey México (10 marzo 2017).- A 50 días de que el Gobierno federal lanzó un decreto de apoyo a la repatriación de capitales con tasa preferencial de Impuesto Sobre la Renta (ISR) de sólo un 8 por ciento, hasta ahora la autoridad sigue sin publicar formalmente sus reglas de operación. Y Luis Pérez de Acha, socio fundador y director del despacho Pérez de Acha e Ibarra de Rueda, advirtió que el plazo para que los contribuyentes aprovechen ese beneficio vence el 19 de julio, pues el decreto del Gobierno federal se publicó el 19 de enero. "Las reglas de repatriación de capitales sin sanciones ni multas ya existen en un borrador que publicó en su portal el Servicio de Administración Tributaria (SAT) desde hace apenas 10 días, es decir, el pasado 27 de febrero". P.C. SAT, repatriación de capitales Prevén 750 mdd en energía solar

Por Luis Valle Monterrey México (10 marzo 2017).- Con las nuevas disposiciones para la generación distribuida, publicadas el martes por la Comisión Reguladora de Energía (CRE), se podrían invertir alrededor de 750 millones de dólares en la industria solar de pequeña escala en dos años, estimó Carlos Flores, director general de la empresa Conermex. El especialista señaló que la compañía elevó sus expectativas de penetración de la generación distribuida de toda la industria en el sistema eléctrico a un 5 por ciento en el 2020. Actualmente es de 0.3 por ciento entre las más de 100 pymes solares. "México tiene una regulación moderna, sin subsidios y sumamente favorecedora para una rápida instalación de equipos solares", aseguró el directivo. "Durante cuatro años tendremos un crecimiento exponencial en la instalación de sistemas fotovoltaicos en mismo lugar de consumo, lo que permitirá incrementar la eficiencia energética y reducir los costos de la electricidad en los sectores residencial, comercial y servicios, agropecuario e industrial". P.C. sector energético, energía solar, inversión

Por Silvia Olvera Monterrey México (10 marzo 2017).- Fabricantes de todo tipo de vehículos y de autopartes en Estados Unidos advirtieron que un impuesto a las importaciones desde México provocará un efecto dominó con 5 principales impactos, uno de ellos el de una reducción considerable de empleos manufactureros en su país. La Asociación de Fabricantes de Motores y Equipos (MEMA, por sus siglas en inglés) refirió en una misiva que están alineados a los objetivos del Presidente Donald Trump para fortalecer la competitividad y crear más empleo, pero aseguró que un impuesto fronterizo dañará severamente la economía. "Un ajuste al impuesto en frontera, que es un componente de la actual propuesta de reforma fiscal de la Cámara Republicana, podría interrumpir la cadena de suministro integrada por muchas empresas y provocar un efecto dominó en toda la economía de Estados Unidos. "Provocaría incremento en los costos de los fabricantes de vehículos, disminuiría el capital disponible para el desarrollo de nuevos productos, habría incremento en los precios al consumidor, se reducirían las ventas competitivas y disminuirían potencialmente los empleos de manufactura". En el documento que está en su portal, MEMA destaca que recientemente realizó un estudio de lo que representa su sector en la economía estadounidense. P.C. Estados Unidos, impuesto fronterizo febrero la inflación fue de 4.86%. la más alta en siete años YOLANDA MORALES La inflación en febrero se ubicó en 4.86%, con lo que se registra un sexto mes consecutivo al alza, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Además de rebasar el límite permisible del Banco de México, de 4%, febrero del 2017 se convierte en el de mayor variación de precios generales en siete años. Sólo en el mes, se presentó una fluctuación de 0.58% en el índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), que también es la más alta observada para un mes similar desde el 2008, y similar a la del 2010. P.C. INEGI, inflación México debe mirar más al sur: BID YOLANDA MORALES Al tiempo que México se sienta a negociar con Estados Unidos su nueva relación, podría aprovechar los acuerdos comerciales que tiene con otros países. Mirar más hacia el sur y continuar protegiendo sus finanzas públicas para evitar mayores vulnerabilidades, recomendó el economista en jefe del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), José Juan Ruiz. En materia macro, consideró relevante " que el Banco de México consiga anclar las expectativas de inflación, porque sólo así se podrá proteger lo más importante, que es el poder adquisitivo de las familias". En política fiscal, consideró relevante mantener la meta de consolidación para este y el año entrante, de manera que el gobierno pueda reducir las vulnerabilidades y exposiciones a las tasas de interés más altas y a la depreciación cambiaria motivada por la incertidumbre mundial. P.C. BID, sistema financiero, finanzas públicas Desempleo baja a 4.7% en EU; se crearon 235,000 empleos en febrero REUTERS La creación de empleos en Estados Unidos se aceleró más de lo previsto en febrero y los salarios subieron, lo que podría llevar a la Reserva Federal a subir las tasas de interés la próxima semana pese a una desaceleración de la expansión económica. Las nóminas no agrícolas aumentaron en 235,000 empleos el mes pasado debido a que el sector de la construcción registró su mayor avance en casi 10 años ante un clima inusualmente cálido, informó este viernes el Departamento del Trabajo. P.C. Estados Unidos, desempleo con alza impulsada por datos de empleo en Estados Unidos Notimex | viernes, 10 mar 2017 10:15 Ciudad de México. Este viernes, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió con una ganancia de 0.25 por ciento, impulsada por un rebote en los precios del petróleo y la publicación de reportes de empleo en Estados Unidos que superaron las expectativas del mercado. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador accionario, arranca así la sesión de este día en un nivel de 47 mil 385.31 unidades, con 121.39 enteros más respecto al nivel previo. En Wall Street, el promedio industrial Dow Jones opera con una mínima alza de 0.28 por ciento, el índice tecnológico Nasdag gana 0.46 por ciento y el Standard and Poor's 500 (S&P500) sube 0.42 por ciento P.C. BMV, sistema financiero Anuncian cambios en precios de gasolinas para este viernes Juan Carlos Miranda | jueves, 09 mar 2017 18:06 Ciudad de México. La gasolina Premium sube 2 centavos este viernes, mientras la Magna y el Diésel bajan 1 y 2 centavos respectivamente, informó la Comisión Reguladora de Energía (CRE). Al dar a conocer los precios máximos de los combustibles para este viernes 10 de marzo, el órgano regulador indicó que el precio máximo la gasolina mayor o igual a 92 octanos (Premium) sube de 18.33

pesos por litro. El precio máximo del combustible verde se encontrará en algunos municipios de los estados de México, Puebla, Michoacán, Guerrero, Hidalgo y Navarit; el de la gasolina roja en localidades de Jalisco, Chihuahua, Sonora y Sinaloa y del Diésel en municipios de Chihuahua, Sonora y Sinaloa. Los precios mínimos varían en la misma proporción y este viernes se mantendrán en 16.52 pesos en el caso de la Magna, 17.06 en el de la Premium y 16.32 pesos por litro en el caso del Diésel. P.C. gasolina, precios Dólar cotiza hasta \$19.69 en el AICM la Redacción | viernes, 10 mar 2017 08:34 Ciudad de México. Este viernes el dólar estadunidense se vende en un promedio de 19.39 pesos y 18.50 a la compra en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). La divisa se cotiza en un máximo de 19.69 pesos y se adquiere en un mínimo de 18.41 por unidad. En los mismos centros cambiarios del aeropuerto capitalino, el euro sitúa su precio más alto en 21.99 pesos y se adquiere en una mínima cotización de 20.30. P.C. tipo de cambio El País EE UU creó empleo con solides en el primer mes de la era Trump SANDRO POZZI La Reserva Federal tiene luz verde definitiva para seguir adelante con el alza de tipos de intereses la semana próxima. El mercado laboral estadounidense registró 235.000 nuevos ocupados en el mes de febrero, una lectura más sólida de la esperada. La tasa de paro bajó una décima y se coloca el 4,7%. El primer indicador de empleo de la era Trump también refleja un incremento en los salarios. El consenso de Wall Street anticipaba 200.000 nuevos ocupados y que el paro rondara el 4,7%. El indicador de empleo en el sector privado que se publicó el pasado miércoles estuvo muy por encima de las expectativas, con 298.000 puestos de nueva creación registrados el me pasado. Además, se revisó al alza el dato previamente publicado para enero, que queda en 238.000 ocupados. La solidez del ritmo de creación de empleo se atribuye, en buena medida, a que este año en Estados Unidos se está viviendo un invierno especialmente suave, sin grandes nevadas que afectaran a la actividad económica. Eso permitió elevar la contratación en sectores como el de la construcción. La tasa de participación laboral, entre tanto, subió al 63%. El detalle del indicador refleja dos cosas positivas que explican la reducción del paro. Por un lado, se produjo un incremento de población empleada. Por otro, se redujo en 176.000 el número de personas que están al margen del mercado laboral. También hay mejoras en los niveles de participación labora en el grupo de población de 25 a 54 años de edad. P.C. Estados Unidos, empleo Volkswagen se declara culpable en EE UU del fraude de los motores diésel SANDRO POZZI El grupo Volkswagen admitió formalmente su culpabilidad por los tres cargos presentados en Estados Unidos por trucar los motores de sus coches diésel para evitar los límites a las emisiones. La declaración de culpabilidad forma parte del acuerdo anunciado hace dos meses con el Departamento de Justicia, por el que va a desembolsar 4.300 millones de dólares (4.100 millones). Hay seis ejecutivos imputados por el fraude. La compañía se declara culpable de la acusación de conspiración para violar la Clean Air Act, por obstrucción a la justicia y por falsedad. El fabricante europeo ya admitió en septiembre de 2015 que había instalado en secreto un dispositivo electrónico en 11 millones de vehículos en todo el mundo que detectaba cuando el coche era sometido a los controles de emisiones contaminantes. P.C. Estados Unidos, Volkswagen, emisiones contaminantes